



福井市越廼小学校

越廼っ子だより

2023年6月号2

2023年6月27日(火) 発行



↑本校HPのQRコード

目指す児童像 ・やさしく ・かしこく ・たくましく

TEL:89-2043 FAX:89-2184

HP:<http://www.fukui-city.ed.jp/koshino-e>

☆ 連合音楽会をふりかえり♪～笑顔で 心を一つに 風になりたい～ 越廼っこ奮闘記！



5/15 過去の連音動画視聴



5/17 目標決めの話し合い



5/18～リーダー中心の練習



全員で歌い方を考える



一人一人の目標発表



練習後は全員で振り返り



6/2 体育館での朝練習始まる



体育館でも練習後は全員で振り返り



合唱の指導講師を質問せめに



何度も何度も音合わせ確認。
きれいなハーモニーをめざして



6/16 保護者の方、地域の方を前に 発表会

今月は、4年ぶりに福井市小学校連合音楽会が6月20、21日に2日間で開催されました。本校は、20日午後の部に全校児童18名で参加してきました。4月に曲目が決まってから、パートリーダーを中心に、朝の練習での音とり、歌った後の振り返り、歌詞の意味を考えたり、歌い方を考えたり。本校は、高学年の児童を中心とした手作りの合唱でした。越廼っ子らしく互いにアドバイスし合い、低学年の話にも高学年が耳を傾け、みんなで創り上げ、成長し合った連音の合唱でした。途中、一乗小の宮本校長先生に合唱の指導をいただいた際には、みんなで宮本先生を囲んでたくさんの質問をしました。



毎回、子ども達は一生懸命話し合い、歌い、振り返り・・・その姿を見るだけで胸が熱くなりました。越廼で仕事をさせていただき、心よりうれしく本当にありがたく思っています。



本番当日の合唱を見て、「ピアノの伴奏かっこよかった！」と、今後の自分をステージ上に重ねていた子、他校の歌声に驚いていた低学年、18人それぞれにそれぞれの思いが溢れたようでした。

これまでの練習に保護者の皆さまからもたくさんの励ましのお言葉をいただきました。ありがとうございました。

☆ P T A 親子活動が行われました。「クイズラリーとドッチビー」楽しかったよ！



クイズはむずかしいな



全問できたら答え合わせ



チーム対抗ドッチビー

6月16日(金)に、PTA親子活動と引き渡し訓練が行われました。親子活動は、PTA役員さんが考えてくださったクイズラリーです。体育館に4問のクイズブースが設けられ、問題をといていきます。「キュウリは今年で何さい？」などこれが難しい・・・。全問ゴール！した後は3チームに分かれてドッチビー大会でした。開始後2分で2つ目のドッチビーが投入され、コート内は大騒ぎ。楽しい時間を過ごすことができました。その後は、土砂崩れ発生を想定した引き渡し訓練が行われました。避難した越廼公民館内児童クラブにて、整然とスムーズに引き渡しが行われました。

お忙しい中、企画してくださったPTA役員の方々の皆さま、参加してくださった保護者の皆さま、ありがとうございました。

【今月の漢字】 ～「歌」

歌



「歌」の基本の字は「可」です。「可」の「口」は「神への祈りの祝詞を入れる器 サイ」。それ以外の字形は曲がった木の枝です。木の枝を持って「口」(サイ)を打ち、祈りや願いが実現するように神様に迫るのです。「欠」は、立っている人が口を開いて叫んでいる様子。神に祈る声はリズムがあり歌うように祈ったのでしょう 『白川静博士の漢字の世界へ』平凡社